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民生

新潮的哥揽客有妙招
微博预约支付宝付款

2012年10月10日上午，
“2012肉类食品产业发展战
略大会暨中国肉类产业与职
业教育对话活动”在京召开。
来自国家部委、世界肉类组
织的领导、嘉宾、国内外专
家、学者和企业家共聚一堂，
讨论中国肉类产业及职业教
育发展问题。青岛波尼亚食
品有限公司应邀参展并在
2012肉类食品产业发展战略
研讨会上荣获“中国肉类产
业影响力品牌”荣誉称号，这
是波尼亚再次蝉联该项桂
冠。

“中国肉类产业影响力
品牌”由中国肉类协会进行
综合评定，每三年评定一次，

根据资产总额、技术装备、主
营业务量、产值、销售等方面
数据产生中国肉类产业影响
力品牌。影响力品牌的产生
为中国肉类食品企业发展提
供了相互学习的榜样和交流
的平台，推动了行业产销组
织化进程。

青岛波尼亚食品有限公
司作为农业产业化重点龙头
企业，恪守“食品工业是道德
工业”经营理念，以“产业报
国，服务三农”为已任，成立
波尼亚健康肉食研发中心，
打造研发平台，让国际国内
的知名企业和肉食专家，汇
聚在波尼亚的平台上，进行
交流合作，引进最先进的经

验和技术，依托波尼亚的产
业平台，发挥波尼亚全产业

链优势，不断研发健康的肉
制品，满足各个层面的消费

者的不同需求，倡导科学健
康的饮食方式，打造中国健
康肉食第一品牌，做全球有
影响力的肉食品服务商。

波尼亚不断致力于放心
食品安全工程建设，在食品
研发、技术创新、品牌打造方
面屡创佳绩。2005年在中国
质量协会和全国用户满意度
调查委员会对全国低温肉制
品满意度调查中名列第一
名，2006年被评为“中国肉类
工业影响力品牌”，2 0 0 7—
2009年连续三年被评为“中
国食品工业优秀龙头企业”，
2008年成为奥帆赛肉食品独
家供应商；2009年在青岛举
办的第五届世界肉类大会上

被评为世界猪肉大会指定肉
食品；2010年荣获“中国最受
消费者喜欢的十大肉制品品
牌”和“中国最受尊敬的十大
肉制品企业”称号。2011年荣
获“中国最受消费者喜欢的
十大肉制品品牌”和“中国最
受尊敬的十大肉制品企业”
两项大奖。

青岛波尼亚食品有限公
司以较强的综合实力连续当
选“中国肉类产业影响力品
牌”，彰显了青岛波尼亚公司
在中国肉类食品行业强势企
业的地位，对波尼亚进一步
优化“食品安全产业链”，打
造“从农场到餐桌全程控制
体系”，具有重要意义。

波尼亚荣获中国肉类产业影响力品牌

图为波尼亚公司董事长赵向进(右)在会议期间与中国肉
类协会会长李水龙亲切合影

文/片 本报记者 赵波

创新：微博约车手机付车费
1981年出生的袁世江，开

出租车已经近10年了，虽然是
名老出租司机，但毕竟也是年
轻人，用手机玩起微博、微信
等新事物可谓信手拈来。最近
他开通了“微博约车”业务，
业务量大幅增长，他还发现有
些乘客打车时会忘记带钱，于
是借鉴外地出租车的经验，开
通了手机支付宝业务，成为岛

城第一个也是目前唯一一个
使用支付宝收打车费的出租
司机。

15日，记者在袁世江的出
租车里看到，车厢副驾驶的位
置上，一个黄白相间的“支付
宝”贴格外显眼，上面印着“本
车支持支付宝手机付款业务”
字样，在车后方的挡风玻璃
上，还贴上了“微博约车请@飞

扬的红飘带”的宣传语，看得
出，袁世江对开拓网络上的这
些新业务还是充满信心。

“开通微博约车到现在，
平均每天都有两三个乘客发
私信预约，最火的时候国庆节
前3天就有20多个人约车。”袁
世江说，微博约车有个限制就
是乘客里程要在15公里以上，
还需要提前两小时以上预约。

袁世江说，很多年轻乘客上车
后都对支付宝如何付费感兴
趣，但现在还没有一个乘客使
用支付宝付车费。“当时一个
乘客从鲁信长春花园打车去
中山路一共27块钱，他准备用
支付宝付费，结果那个乘客手
机又出故障了。”袁世江说，那
个乘客差点成为第一个用支
付宝的乘客。

仗义：为一个求助微博挺身而出
袁世江开通微博的时间虽

然不长，但是粉丝却不少，现在
已经有2800多个粉丝了，不少粉
丝乘车后都私信给他的微博对
约车业务做了评价。“微博约车
服务太到家了，下次还坐你的
车”“微博约车，省时省力，不错
哟”这些评语让袁世江很受鼓
舞，同时也增加了他坚持做下去

的信心。“现在我们有个微信群，
大约有二十几个成员，很多资源
都一起共享，比如约车的太多我
跑不过来，就分给其他离着打车
点近的同行，现在我们这个群里
的成员关系特别好，中午还会相
约聚餐。”袁世江说。

袁世江不仅是个敢于尝
试新事物的司机，在同行的眼

中也是个仗义的人。袁世江的
同行张师傅回忆，今年夏天，
在香港中路佳世客门口，一名
女司机蹭了一位同行的车，交
警也赶到现场，肇事司机却迟
迟不肯下车，急得那个同行没
办法，就在微博上求助，袁世
江看到微博后，二话没说就赶
到现场，见女司机蛮不讲理，

就拿出手机对着她和车一阵
猛拍，女司机害怕袁世江将照
片发上网，就从车里出来抢夺
袁世江的手机，袁世江的手被
抓破好几处。袁世江告诉女司
机如果不妥善解决，就将照片
发到微博和网上，最后，在交
警的调解下，女司机支付了300

元修车费。

热心：常备电瓶线和轮胎充气泵
袁世江有一副热心肠，今

年一个出租车司机的孩子得了
白血病，急需救命钱，袁世江停
工三天参加了三次募捐。其实
袁世江做过的义举还有很多，
像微博约车这项业务，虽然都

是他在承接业务，但是这些业
务中只有三分之一是他自己跑
的，剩下的他都让给了同行。

在袁世江的车上还常年备
着电瓶连接线和轮胎的充气泵。

“有一次一个私家车因电瓶亏电

发动不起来，车主打了交通广播
求助之后，我听说这个事以后，
就觉得应该在车上装个电瓶连
接线，别人有需要就去帮助。”袁
世江说，他现在在微博上也经常
宣传，如果有车主轮胎或者电瓶

出了故障可以@他，他会义务去
帮忙。“最近我还在想，我们这个
微博约车的团队可以拿出微博
约车收入的10%来救助那些有困
难需要帮助的人。”袁世江满心
期待地说。

出租车支付宝付款国内真不多
记者了解到，除了袁世

江开通了出租车支付宝业
务外，目前杭州、成都两地

也已经有了先例。成都市自
11月9日推出这项业务，一
名出租车司机在开通支付

宝业务第一天就收到营业
额近200元，有的乘客使用
后表示，“现在打车不用到

处找零钱，很方便。”据介
绍，成都市还准备将此项业
务在个别出租车队中推广。

上马路练车，查！
1个小时9辆违规教练车被抓现行

本报11月18日讯
(记者 周衍鹏 通
讯员 刘健 管怀
香 ) 驾校明明有专
门的练车场地，但部
分教练为图省事，让
学员违规在城区道路
上进行路考练习，这
对正常行驶的车辆构
成安全隐患。18日，四
方交警1小时内查获9

辆违规教练车，教练
员分别被罚款200元。

近日，四方交警
频频接到市民举报，
称台柳路、合肥路、蚌
埠路等新近修建并投
入使用的城区道路
上，经常出现一些教
练车“霸路”进行路考
练习的情况，对行人
和其他车辆造成安全
隐患。四方交警通过
实地查看，发现确有
此种情况存在，遂于
18日对教练车违规上
路练车现象进行了集
中整治，1小时内查处
9辆不同驾校的教练
车。

18日10时，四方
交警哈尔滨路中队组
织警力来到台柳路、
合肥路等城区道路，
正在路上行驶的黄色

教练车非常显眼。民
警截下一辆驶到跟前
的车号为鲁B 3××
×学的教练车，发现
正在驾驶车辆的是一
学员，民警将坐在一
旁的教练叫下来，询
问教练员隋某为什么
要在城区道路上违规
练车，隋某竟回答称
不知道有此规定，民
警按照规定对教练员
隋某罚款200元。

一些教练车发现
民警后纷纷调头躲
避，其中一辆车号为
鲁B 1×××学的教
练车看到有交警，远
远地停下车，教练员
与学员匆忙地交换着
位置，民警赶紧跑过
去进行制止，该教练
员本来想说是自己驾
驶的，见被民警发现，
只好承认违规事实，
解释称因驾校车道有
限，所以才到这些车
少的道路上练练车，
按照规定，教练员周
某被罚款200元。在上
午1个小时的专项整
治期间，先后共有9辆
教练车违规上路被查
处，教练员分别被罚
款200元。

李沧区计生协会
对育龄群众做细致工作

李沧区计生协会
对育龄群众的宣传要
求和思想工作要做细，
对社区计生专干的培

训要讲细，对计生信息
的收集、整理、分析要
明细，对计生数据的核
实、上报要仔细。

乘出租车不仅可
以微博约车，还能用手
机支付宝付款，最近青
岛益青出租公司的哥
袁世江的出租车就开
通了这样的业务，成为
青岛唯一一位可以使
用支付宝收取车费的
的哥，这种付款方式受
到很多商务人士及年
轻人的欢迎。

民警正在对教练车驾驶员进行处理。
本报通讯员 刘健 摄

袁袁世世江江的的出出租租车车上上还还贴贴上上了了微微博博约约车车的的广广告告。。

袁世江向记者介绍他的手机支
付宝业务。
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